



ACOMPÑAMIENTO

Claves para conocer y acompañar a los jóvenes.

El Observatorio de la Juventud en Iberoamérica (OJI), es un programa de la Fundación SM para fomentar la investigación sobre juventud, educación y cultura en la región. Estudios, artículos, reflexiones para conocer mejor la realidad de los protagonistas de la tarea educativa.

El papa Francisco, en su convocatoria para reconstruir el Pacto Educativo Global, entre otros objetivos, invita a “poner a la persona en el centro”. Esto nos lleva necesariamente a ejercitar una profunda escucha a los niños y jóvenes, no solo como destinatarios, sino como verdaderos protagonistas de la educación.

En este observatorio encontrará numerosos informes que recogen la voz, las inquietudes, los valores de jóvenes de diversos países. Por ejemplo, el estudio “Jóvenes españoles 2021. Ser joven en tiempos de pandemia”. La **salud**, la **familia** y la **educación** continúan siendo para los jóvenes españoles de 2021 las cuestiones más importantes en sus vidas. Al tiempo que muestran un alto compromiso con la igualdad de género, la protección del medioambiente y la justicia social.

Los proyectos educativos de las escuelas católicas no pueden formularse de espaldas a la realidad de los jóvenes, sino que la deben tener en cuenta, bien para reforzar sus planteamientos, bien para redefinirlos para ser fieles a su misión.

Las secciones Actualidad, Descifrar la juventud, Nuestros Estudios, Iniciativas y proyectos ofrecen un amplio elenco de claves educativas y pastorales para no perder el pulso de la realidad juvenil actual.

<https://www.observatoriodelajuventud.org/>